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 愛知県尾張旭市立旭中学校の生徒さん 8 名が公共交通機関を使って自分たち

だけで来てくれました。 

          

 3年ほど前から修学旅行生を大正区が受け入れるようになりましたが、1回目

と 2 回目の福島の子供たち以来だと思います。最近はバス移動の学校ばかりで

した。 

                   

 午後 1 時から 2 時半までの間、毎回受け入れている同じ内容を体験してもら

いました。 

 

 この時間を通じて私たちが発信したいことは「木を伐ることは良い事なのか、

悪い事なのか」を考えてもらいうこと。答えは出しません。時間があれば啓発

のビデオを見てもらいますが。 

             

 男女とも剣道部つながりです。木材切りで一番切るのが遅かった○○君が試

合では大将を務めていると聞いてびっくり。訳を聞くと作戦だそうです。 

 

 大正区役所職員のM氏も剣道部出身なのでノリノリでした（因みに柔道もた

しなまれるとのこと）。 

 

 このあと、新世界へ行って通天閣や串カツを体験するそうです。こてこての

大坂を満喫してください。 

 


